

RELATO FOTOGRÁFICO



- ***Decimos “yo no busco: encuentro”, cuando lo que realmente ocurre es que nos buscamos, y no nos encontramos. En la actualidad nadie se conoce realmente, mostramos nuestra mejor faceta por el miedo a la opinión popular. Vivimos en constante disconformidad con nuestra persona debido a todos los estándares y actitudes establecidas en la sociedad.***
- ***No me encuentro a mi mismo, andamos confundidos entre tinieblas, sosteniéndonos en las primeras esquinas que encontramos. No hay esencia ni originalidad, solo nos hayamos desalentados y desganados.***
- ***Convierto en preguntas mis heridas, doy vueltas entre las sordas paredes de mi ser, esperando encontrar mi sombra. Hablo al silencio que no me oye, quedando en un inhábil vacío.***
- ***Aquí me encuentro, ante mi propio reflejo, que no muestra mi verdadera esencia. Ante el foco de la sociedad, y el flash del entorno.***
- ***Con este retrato plasmó lo que mis ideales intentan contar, siendo frutos de una entidad que nos ha transformado en títeres inertes.***